

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

TELEFONOS: Dirección 1750 Imprenta: 2299
Redcón. y Admón. 2025

DIARIO DE LA TARDE FUNDADO EN 1901 POR DON RUFINO CANO DE RUEDA

DIRECCIONES: Apartado n.º 11
San Agustín 7

AÑO LXII.—Número 18.901

Lunes 20 de agosto de 1962

Precio del ejemplar: 1,50 pesetas

Se reproducen los incidentes laborales en varias minas asturianas

Fueron clausurados varios pozos por abandono de trabajo

Los obreros quieren se les conceda inmediatamente la semana inglesa

Oviedo, 20.—En la Cuenca del Caudal donde tiene sus explotaciones la Sociedad Metalúrgica de Mieres, continúa normalmente el trabajo en los pozos Baltasara y Barrero. Ha sido clausurado el pozo San Nicolás. En la de Turón, están cerrados los pozos San José y Santa Bárbara. En la mañana, de hoy se registró la no asistencia al trabajo en dos minas de Montana de la misma empresa, grupo San José y grupo Santo Tomás. Los trabajadores no tenían planteada ninguna reclamación ni petición y sin previo aviso el sábado 18, a mediodía abandonaron sus puestos solicitando que les fuera concedida en el acto la semana inglesa.—Cifra.

Un incidente en la cuenca de Langreo

Oviedo, 20.—En el Pozo Venturo de la cuenca de Langreo, se ha registrado un incidente laboral registrado por un picador, César Rodríguez, que percibe por varios conceptos una remuneración de 235 pesetas diarias, al producirse una falla en dicho pozo y, por necesidades normales de acoplamiento de perso-

nal, fue destinado con otros tres compañeros más a un nuevo tajo de aquel mismo sector, de lo que tuvo conocimiento al regresar de sus vacaciones.

En su nuevo puesto de trabajo disminuyó de modo manifiesto su rendimiento, de lo que fue advertido dándose inmediatamente de baja por enfermo.

Al reincorporarse nuevamente al pozo Venturo le fue retirada la orden anterior, que se negó a aceptar. Sin otras razones, un grupo de unos 40 hicieron causa común con este obrero y abandonaron el trabajo. Al no presentarse este grupo a la mañana siguiente, el pozo ha sido clausurado. La normalidad laboral es completa en todo el resto de la cuenca de Langreo.—Cifra.

18.000 vagones de trigo se recolectarán en Almodóvar del Campo

Almodóvar, del Campo (Ciudad Real), 20.—El año cerealista ha sido bueno en general. La cosecha triguera se considera excelente. Aunque no se tienen datos exactos se cree que se recolectarán unos 18.000 vagones, cuyo valor alcanza los mil millones de pesetas.—Cifra.

BUENA COSECHA DE MELONES EN MUNERA

Munera, (Albacete), 20.—Desde hace unos pocos años se viene observando un incremento constante de las superficies de cultivo dedicadas a especies casi desconocidas antes. Así ocurre con los granos destinados a piensos y en mayor medida con las tierras dedicadas a las plantaciones de melones de los que un solo agricultor ha cultivado este año unas doce fanegas de tierra. La inversión es importante y los rendimientos, a lo que parece, son esperanzadores.

Este año parece que la cosecha de melones va a ser muy grande en toda

PANORAMA ECONOMICO

Precios astronómicos de los apartamentos en Benidorm.—Aluminio para las conservas.—La navegación fluvial en la península.—Los transportes y el precio de los camiones

Madrid.—(Servicio especial de Argos. Prohibida la reproducción.)

Sabemos de ofertas en Benidorm, de unos apartamentos de 40 metros cuadrados, en unas 400.000 pesetas, o sea, a 10.000 pesetas el metro cuadrado, precio éste muy superior inclusive a los precios que se pagan hoy en el propio Madrid por las construcciones urbanas más céntricas y lujosas. Dudamos del éxito de estas ofertas, que están haciendo la competencia a los astronautas. En otro lugar, con atisbos de residencia veraniega—en la provincia de Cádiz—se está realizando un proyecto para construir una zona residencial veraniega, aprovechando unas marismas hoy improductivas en gran parte. En esta zona se dragarían una serie de canales, y con el producto obtenido se elevaría el nivel de las tierras adyacentes, para dejarlas en seco permanente.

Clientes españoles de la hojalata parece que quieren ahora pasarse al aluminio. Un conservero vigués, entre otros, ha pedido la admisión temporal de aluminio en

bandas, con espesores superiores e inferiores a las quince centésimas de milímetro. Aducan que las conservas de pescado, mariscos o carne, se mejoran de calidad con el envase de aluminio, y tienen mejor acogida en la exportación.

Recientemente ha tomado estado oficial la suspensión del tráfico de mercancías por el Canal de Castilla. Se trata de una importan-

4.382 automóviles la mayoría extranjeros, en un solo día en las calles de Sitges

Sitges (Barcelona), 20.—Oficialmente han sido controlados en un sólo día en las calles de Sitges 4.382 automóviles, en su mayoría de matrícula extranjera, que han convertido la ciudad en un gigantesco garaje.

La temporada estival está en pleno apogeo y al anochecer las terrazas de bares y cafeterías están invadidas, al igual que los paseos por un público entre los que se oye hablar en casi todos los idiomas del mundo.—Cifra.

El vicepresidente del Gobierno, capitán general MUÑOZ GRANDES, en San Sebastián

San Sebastián, 20.—El gobernador civil, el alcalde de la ciudad y el presidente de la Diputación cumplieron a primera hora de la tarde, en el Gobierno Militar, al vicepresidente del Gobierno, capitán general Muñoz Grandes, quien llegó esta mañana a San Sebastián.

En el aeropuerto provincial de Fuenterrabía, el vicepresidente del Gobierno había sido recibido anteriormente por el capitán general de la región y el gobernador militar de la plaza.—Cifra.

Explosión de petardos en Madrid y Barcelona

Junto a los edificios de «Pueblo», «Ya» y «La Vanguardia Española»

Madrid, 20.—Alrededor de las cuatro de la madrugada última hizo explosión un petardo en la calle Narváy. Al parecer, sobre el saliente de una de las ventanas del periódico «Pueblo» se dejó el artefacto y al estallar produjo daños materiales, aunque insignificantes, con rotura de cristales.—Cifra.

OTRO ANTE EL EDIFICIO DEL «YA»

Madrid, 20.—Un petardo de escasa potencia estalló anoche en la esquina del edificio que la Editorial Católica tiene en la calle de Mateo Inurria. La explosión del artefacto fue en la confluencia con la calle de Rafael Herrera. Los efectos de la explosión se limitaron a la rotura de algunos cristales. En el edificio de la Editorial Católica, donde radican las redacciones de «Ya», «Diálogo», agencia Logos y la Biblioteca de Autores Cristianos, apenas si hubo que lamentar más que la rotura de unos cuantos cristales.—Cifra.

EN BARCELONA

Barcelona, 20.—Esta mañana, al rededor de las ocho, cuando levantaban los cierrres metálicos del escaparate que el diario «La Vanguardia Española» tiene en la calle de Pelayo, ha hecho explosión un artefacto colocado, al parecer, debajo de dicho cierre, que ha producido algunos daños en la puerta metálica y parte de la sillaría de piedra de dicho escaparate.

Ha originado la rotura de los cristales del mismo así como de algunos edificios situados, alrededor.—Cifra.

DOS HERIDOS EN BARCELONA

Barcelona, 20.—Al efectuar el empleado de «La Vanguardia Española» Rufino Calvo, la operación de levantar el cierre desde el interior

8.000 manifestantes participaron en los disturbios de BERLIN

En las 24 horas últimas apedrearon un autobús soviético, a los centinelas fronterizos y a sus propios agentes de policía

Willy Brandt espera que próximamente los aliados adoptarán medidas concretas en torno a la muralla

Berlin, 20.—Los berlineses occidentales han apedreado un autobús soviético, «Kee» del Ejército norteamericano, a los centinelas fronterizos comunistas y a sus propios agentes de policía, durante las últimas veinticuatro horas, durante la más violenta de tres manifestaciones registradas en las tres últimas noches, provocadas por la muerte de un refugiado de dieciocho años. Unos ocho mil manifestantes, según calcula la Policía, tomaron parte en los disturbios, entre la «muralla» y el Ayuntamiento de Berlín occidental.

En un momento de la manifestación la policía militar norteamericana fijó bayonetas para obligar a la muchedumbre a dispersarse. Se había congregado junto al puesto de control «Charlie», en la Friedrighstrasse. El puesto «Charlie» se halla a corta distancia del lugar donde el refugiado Peter Fechter, se desangró el viernes.

Los berlineses occidentales creen que los Estados Unidos, cuya guarnición se halla próxima y cuyos miembros tienen libertad para pasar de un lado a otro de la «muralla» debieron enviar un equipo de médicos para socorrer al refugiado herido.

El alcalde de Berlín Occidental, Willy Brandt, ha declarado en una alocución por radio, que espera poder anunciar en un futuro muy próximo que los aliados adoptarán «medidas concretas» en torno a la «muralla».—Efe.

EL AUTOBUS APEDREADO REGRESA AL BERLIN ESTE

Berlin, 20.—Un autobús con las ventanillas rotas ha regresado hoy al Berlín Este tras un retraso de 12 horas, como consecuencia de las manifestaciones de berlineses occidentales contra el asesinato, por parte de los guardias fronterizos de la Alemania del Este, de un joven que intentaba huir al Berlín Oeste.

El autobús, llevando centinelas que habían prestado servicio en el monumento soviético a los Muertos de Guerra, situado en el sector británico pasó por el punto de cruce de Friedrichstrasse a las 5.20, hora española, de esta mañana.

A los 35 años él, y a los 33 ella ya son abuelos

Villanueva y Geltrú (Barcelona), 20.—El matrimonio Juan Batlle Vadell, de treinta y cinco años, y Ana Cordón Cerón, de treinta y tres, se ha convertido en una de las parejas más jóvenes de abuelos al dar a luz su hija Guillermina de dieciséis años, un niño, el padre del recién nacido cuenta diecinueve años y los bisabuelos, Pedro Batlle Sanabria y Marta Vadell Bauset, sesenta y ocho y sesenta y siete, respectivamente. La familia se dedica a las faenas marineras.—Cifra.

Como consecuencia de las manifestaciones y del incidente del autobús, las fuerzas de policía de las dos zonas de Berlín rinden una lucha con granadas de gases. En la Heir Nrich Heine Strasse, los agentes occidentales lanzaron granadas contra los policías comunistas, los cuales habían arrojado bombas de gas contra los manifestantes del Berlín Oeste.

LUCHA CON GRANADAS DE GASES

Por primera vez en la historia de la postguerra en el Berlín Oeste, los berlineses han atacado a los soldados norteamericanos. Y también por primera vez, la policía militar de los Estados Unidos se ha visto obligada a entrar en acción contra los berlineses occidentales.—Efe.

Ni las radiaciones cósmicas ni los meteoros constituyen grave peligro para los cosmonautas

Estocolmo, 20.—El astronauta soviético A. Mijailof, ha declarado hoy que los vuelos espaciales han demostrado que ni las radiaciones cósmicas ni los meteoros representan grave peligro para los cosmonautas. El científico soviético dice que «evidentemente, las radiaciones normales y corpusculares no son peligrosas para los cosmonautas a menos que sean intensificadas de forma catastrófica.

Mijailof es director del Observatorio Astronómico de Pulkovo, en Leningrado, y miembro de la Academia de Ciencias soviética.—Efe.

Ha muerto la madre del ministro de Hacienda

Daroca (Zaragoza), 20.—A los 81 años de edad, ha fallecido doña Ramona Rubio Lucia, madre del ministro de Hacienda don Mariano Navarro Rubio.

Al producirse el óbito se hallaban junto al lecho de la enferma su esposo, don Eusebio Navarro Rubio y todos sus hijos.

El funeral se oficiará mañana en la basílica de los Sagrados Corposales

SE SUICIDO por el tremendo disgusto de haber sido suspendido en unos exámenes de Bachillerato

Vigo, 20.—El joven de 17 años, Claudio González Castro, que había sido castigado por sus familiares por haber sido suspendido en unos exámenes de Bachillerato, ayer domingo, cuando se encontraba solo en su domicilio puso fin a su vida ahorcándose con un cable de plástico en la cocina.—Cifra.

La «willaya 2» de Argelia ordena a todos los civiles, europeos o musulmanes, entregar las armas que posean

Argel, 20.—El mando de la «willaya 2», zona político-militar situada al oeste de Argel, ha dado orden a todos los civiles musulmanes y europeos para que entreguen las armas que tengan en su posesión en el plazo de tres días o, en caso contrario, les serán impuestas graves penas.

Los miembros del Ejército Nacional de Liberación solamente están autorizados para llevar armas cuando se hallan de servicio, según se añade en la orden.

En la disposición se prohíbe también toda confiscación ilegal de armas, especialmente, las pertenecientes a europeos.—Efe.

Parece que Soustelle no ha entrado en Austria

Viena, 20.—Son muy contradictorias las informaciones sobre el paradero del dirigente de la O. A. S. Jacques Soustelle, pues mientras las informaciones italianas dicen que ha sido deportado a Austria, las autoridades austríacas niegan que haya entrado en el país.

Un portavoz austríaco ha declarado que «se han dado instrucciones a la Policía fronteriza para que impida a Soustelle, entrar en Austria» y ha agregado que «por lo que nosotros sabemos, no ha cruzado la frontera».—Efe.

OTRA PRUEBA ATOMICA SOVIETICA

Upsala (Suecia), 20.—La Unión Soviética ha provocado hoy la explosión de un ingenio nuclear de 12 megatonnes de potencia, en la zona de Nueva Smbla, en el Artico, según ha anunciado el Instituto Sismológico de la Universidad de Upsala.—Efe.

de Daroca, y a continuación se efectuó el traslado del cadáver al cementerio.—Cifra.

Cogida muy grave de "El Satélite" en La Línea

También resultó cogido Rafael Chacarte en Bilbao y un espontáneo en las Ventas

Josechu cortó oreja en Tarragona y los Chaves dieron vuelta al ruedo en Palma

Tarragona, 19.—Un toro de Prieto de la Cal, para rejones, y seis de Alvaro Domecq incómodos.

Jeschu Pérez de Mendoza, oreja en el de rejones, al que toró en puntas.

Julio Aparicio, faena breve al primero, Palmas. En el otro no consiguió cuajar buena faena y hubo división de opiniones.

Curro Girón fue aplaudido con la capa y banderillas, y cortó oreja a cada uno de sus enemigos.

Diego Puerta, resentido de su cogida última, realizó una buena faena al tercero y obtuvo una oreja. En el último estuvo breve y fue aplaudido.

Cogida de Chacarte

San Sebastián, 19.—Un novillo de don Antonio Pérez para el rejoneador Alvaro Domecq y seis toros de Pablo Romero. Los toros, broncos y peligrosos.

Alvaro Domecq puso rejones y banderillas entre ovaciones. Muletó por bajo y mató de estocada y descabello. Ovación y saludos.

Gregorio Sánchez, faena por derechos y naturales a su primero, para pinchazo y estocada. Tres descabellos. Palmas y pitos. A su segundo, pases de castigo y trasteo eficaz para pinchazo, estocada y descabello a la primera. Silencio.

Victoriano Valencia es ovacionado con el capote en su primero. Faena valiente y adornada. Sufre un varazo. Media estocada. Ovación y saludos.

Rafael Chacarte, en su primero, faena variada y artística. El toro le engancha dos veces, pero se salva milagrosamente de una cornada. Un pinchazo, media y descabello. Ovación, petición de oreja y vuelta al ruedo. Pasa a la enfermería.

Gregorio Sánchez, en sustitución de Chacarte, trastea al último por bajo y lo mata de una estocada. Silencio.

Victoriano Valencia, en el quinto, tanda de derechos y dos por alto. Giraldivas. Música. Dos pinchazos y media. Aplausos.

Chacarte sufre varetazo con lesión externa en el muslo izquierdo. Características semejantes en la región abdominal derecha. Contusión interna con gran hematoma al nivel del séptimo dorsal; con posible fractura de la vértebra excitación psíquica.

Osuna sale a hombros de la plaza

Alicante, 19.—Toros de Rodríguez Pacheco, que fueron buenos, para Bernadó, «El Tino» y Pepe Osuna. Buena entrada.

Bernadó, en su primero da cinco verónicas y es ovacionado. Pases de castigo, derechos y pases de pecho. Mata de una estocada. Ovación y saludos.

En su segundo da cinco verónicas. Faena con cuatro pases sentado en el estribo. Sigue con derechos con temple y mando. Una gran estocada. Ovación, una oreja, petición de otra y vuelta.

«El Tino», en su primero lancea sin lucimiento. Faena con naturales. Música. Pinchazo y una estocada y dos descabellos. Vuelta al ruedo.

En su segundo, nada con el capote. Faena valiente con derechos y naturales. Sigue con manoleínas. Mata de un pinchazo y lo remata al puntillero. Ovación, una oreja y vuelta al ruedo.

Pepe Osuna se luce en verónicas. Faena con naturales entre ovaciones y música. Cuatro molinetes de rodillas y pases de pecho. Mata de una estocada. Ovación, dos orejas, rabo y vuelta al ruedo.

En el que cierra plaza, faena por alto, derechos y pases de costadillo. Pinchazo, dos medias estocadas y descabello al primer golpe. Gran ovación, vuelta y salida a hombros.

Todos los toros aplaudidos en el arastre. Gran triunfo de Oliva Cádiz, 19.—Seis toros de Manuel

Camacho, superiores, con muchas fuerzas. Todos, aplaudidos en el arastre. Corrida patrocinada por la Asociación de la Prensa. Lleno.

Curro Romero, en su primero, faena torerísima a base de naturales y redondos, entre ovaciones. Dos pinchazos y media sin puntilla. Ovación y saludos.

En su segundo trastea breve, lo que no agrada, para un pinchazo, media y descabello. Pitos.

José María Montilla, en su primero, gran faena con pases de todas las marcas, entre ovaciones y música, para una estocada caidilla y descabello a la segunda. Ovación y vuelta.

En su segundo, faena breve a un toro de mucho temperamento, para pinchazo y media estocada. Silencio.

Emilio Oliva, en su primero, trastea adornado, con mucho valor, al son de la música, y mata de estocada y pinchazo. Ovación, petición de oreja, vuelta y saludos.

En su segundo, gran faena con pases de todas las marcas, entre olés y ovaciones. Mata de media sin puntilla. Dos orejas, rabo, vuelta y salida a hombros.

El presidente ordenó la vuelta al ruedo de un toro sin pedirlo el público

Toledo, 19.—Corrida de feria. Toros de don Pedro Gandarías, grandes, pero desiguales en bravura y difíciles de lidiar. Buena entera.

César Girón pone a su primero dos pares que se ovacionan. Abrevió para una estocada atravesada. Palmas y pitos.

En su segundo volvió a clavar dos pares. Faena a base de naturales y redondos con adornos. Dos pinchazos, media y descabello al sexto golpe. Ovación y vuelta con protestas.

El presidente ordena que al toro se le dé la vuelta, que el público no ha pedido.

Fermín Murillo, en su primero, sufre un revolcón sin consecuencias. Estocada, Palmas.

En su segundo, que se rompió un cuerno contra un burladero, lo despachó, sin lidiarlo, de pinchazo, media y descabello. Silencio.

Silencio y pitos en el arrastre de los toros en Bilbao

Bilbao, 19.—Siete toros de don Fermín Bohórquez, uno de rejones y seis de lidia ordinaria. El ganado embistió bien a los caballos, pero no así a los toreros.

Fermín Bohórquez rejoneó entre aplausos. Remató el sobresaliente de media estocada. Silencio.

Primer. Alfredo Leal, faena de alivio para media estocada. Silencio.

Segundo. Mondeño faena que se aplaude. Dos pinchazos, una entera y cuatro descabellos. Silencio.

Tercero. Orteguita da pases sentados en el estribo. Al intentar un natural sale tropezado. Faena temeraria. Dos pinchazos y una entera. Ovación.

Cuarto. Alfredo Leal faena con tres derechos y el de pecho. Alaña y mata de un pinchazo y una entera. Silencio.

Quinto. Mondeño hace una faena de recurso, para dos medias estocadas y un descabello. División de opiniones.

Sexto. Orteguita faena con mucho valor y de lucimiento. Sale trompica-do al dar uno de los pases. Mata de un pinchazo y una entera. Ovación, vuelta y saludos.

En el arrastre de los toros ha habido silencio y algunos pitos.

Novilladas

Un espontáneo herido en Madrid

Madrid, 19.—Antonio Hurtado, Víctor Martínez («Vitín») y Amado Ordóñez, lidiaron esta tarde en la Monumental, llena en la parte de sombra y con buena entrada en la de sol, novillos de los señores Escudero Calvo Hermanos, escasos de fuerza pero muy manejables.

Antonio Hurtado toró bien por bajo y al natural y mató de pinchazo, estocada buena y descabello al segundo golpe. Silencio.

Al segundo lo recibió con buenos lances que se aplaudieron. Magnífica faena de muleta con series de derechos templados que se corearon con olés. Siete pinchazos y estocada. Palmas y pitos. Aplausos al novillo en el arastre.

«Vitín», se apretó en unos lances y fue aplaudido. Faena voluntariosa para media estocada y estocada buena. Silencio.

Al quinto, cojo y protestado ruidosamente por el público lo toró en medio de una bronca imponente a la presidencia por no acceder a su sustitución y lo mató de estocada, cuatro pinchazos, otra estocada y descabello. Escuchó un aviso.

Amado Ordóñez, es aplaudido al veroniquiar a su primero. Faena valiente con algunos redondos y naturales de buena factura. Tres pinchazos y estocada. Aplausos y algunos pitos.

En el que cerró plaza hace faena con mucha variedad de pases.

En el tercer toro se lanzó al ruedo el espontáneo Abilio Andrés Mateos que fue derribado y pasó a la enfermería donde recibió asistencia de puntillero en hipocondrio izquierdo, otro en región maxilar y brazo del mismo lado y otro en antebrazo derecho. Erosiones y contusiones múltiples. Pronóstico reservado. Pasó a la enfermería de Yeserías.

En Vista Alegre Madrid, 19.—Plaza de Vista Alegre. Media entrada. Seis novillos de:

Manuel Manzano, Rafael Sorrelle y Ricardo Doblado.

Manzano se lució con la capa en su primero y en unas tandas de derechos que se ovacionan. Mata de una entera y descabello al tercer intento. Un aviso. En el otro toro por alto y en redondo y mata de una entera. Palmas. Aplausos al novillo.

Correlle se luce con la capa y hace faena amenizada por la música. Una delantera. Ovación, una oreja y vuelta. A su segundo toro bien en redondo y al natural, entre olés y música. Una entera y descabello al primer intento. Ovación y vuelta. Pitos al novillo.

Ricardo Doblado estuvo voluntarioso. Dos pinchazos y estocada. Silencio. En el que cerró plaza, bronco y descompuesto, estuvo muy valiente y logró derechos buenos, que se jalearon. Dos pinchazos y estocada entera. Alausos.

Grave cogida de El Satélite

La Línea, 19.—Novillos de Lucio Muriel Olmedilla, que dieron poco juego.

El Satélite, dos orejas en uno y oreja en el otro, que se le llevaron a la enfermería porque fue cogido en el muslo izquierdo durante la faena. La cornada, con abundante hemorragia, interesa el fémur izquierdo. Pronóstico muy grave.

Soares, aviso en uno y palmas en otro.

Corbatho, dos orejas en el tercero y oreja en el último.

Mejoría del novillero «Clásico»

Valencia, 19.—El novillero Andrés Coloma («Clásico»), que resultó gravemente herido el día 12 en la plaza de Silla, se encuentra algo mejorado dentro de la gravedad. Se cree que tardará en curar de 20 a 25 días.

Pérdidas de dos millones de pesetas en un incendio forestal en Guadarrama

Se originó en la tarde del sábado y se reprodujo ayer a mediodía

Sobre las cuatro y media de la tarde del sábado, en las cercanías de la Fuente de la Teja, próxima al Sanatorio del Generalísimo, en el término de Guadarrama, se declaró un incendio, cuyas causas se desconocen, que rápidamente se extendió por toda aquella zona de monte bajo. La sequedad del terreno y la abundancia de matas favorecieron el fuego, que destruyó por completo unas 200 hectáreas de arbolado.

Los primeros en acudir a sofocar el fuego fueron los obreros del túnel de Guadarrama, y luego lo hicieron fuerzas del batallón del ministerio del Ejército de El Escorial, toda la línea de la primera compañía de la Guardia Civil del Real Sitio, de San Rafael y de Segovia, así como el servicio contra incendios, Guardia Civil, obreros municipales y guardas forestales de El Espinar. Acudieron también fuerzas de Aviación de S. A. R., soldados del Sanatorio Generalísimo Franco, muchachos del campamento del Frente de Juventudes, así como los vecinos

de los pueblos de Guadarrama, Los Molinos, San Lorenzo de El Escorial, Cercedilla, Becerril, Alpedrete, Villalba, San Rafael y El Espinar.

Ante la gran intensidad que el incendio adquirió fueron requeridos los bomberos de Madrid, que acudieron al lugar del siniestro e intervinieron en su extinción con su habitual eficacia. Igualmente cooperó en los trabajos la motobomba del Patrimonio Nacional del Valle de los Caídos.

Durante el fuego hicieron explosión varios artefactos y balas que sin duda estaban enterrados desde la guerra de Liberación, no ocasionando daños.

Las pérdidas se calculan que ascienden a unos dos millones de pesetas.

Ayer domingo, a mediodía, se reprodujo el siniestro pero la pronta intervención y eficaz intervención de diferentes grupos, entre los que figuraban nuevamente el personal de El Espinar, hizo que a las dos de la tarde estuviese totalmente sofocado.

Cuatro incendios forestales en Lugo

Lugo, 19.—Nuevos incendios forestales se han producido en esta provincia en el transcurso de la jornada de hoy, particularmente castruosa.

En Ansear, parroquia de Castro del Río, el fuego comenzó en un monte a las diez de la mañana y terminó por la tarde. Fueron llamados los bomberos de Lugo para evitar que el incendio destruyera las casas de la parroquia, que estaban seriamente amenazadas, lo que se consiguió después de denodados esfuerzos. Las pérdidas no pueden calcularse de momento.

También se reavivó el fuego que se había declarado en Puebla de Brollón el día 16 y sofocado el 17. Ahora han tenido que trabajar todo el día en su extinción, y por fin en las primeras horas de la noche ha quedado extinguido.

Se reciben noticias a última hora de que están ardiendo los montes Masmada y Pena del Pico, repoblado por el Patrimonio con plantas de unos doce años. Parece que el fuego ha tomado bastante incremento. Han salido para dicho lugar los elementos técnicos del Patrimonio.

Se ignora el alcance de estos incendios. En todos los siniestros citados han trabajado denodadamente durante toda la jornada fuerzas de la Guardia Civil, personal técnico del Patrimonio Forestal del Estado y vecinos de todas las parroquias limítrofes.

CAZADOR

En tu presupuesto de caza, 70 pesetas al año no significan nada y te permiten disfrutar de un completísimo seguro sobre tu persona y terceros.

Informes: **Mutualidad General Deportiva**

Plaza Conde Cheste, 2. Teléfono 21-97

VANGUARD

define la calidad

TRANSISTORES: la más completa serie para oír mejor

Modelo POLARIS P. V. P. 2.547'60 Ptas.

Modelo ATLAS P. V. P. 2.892'50 Ptas.

Modelo DISCOVER P. V. P. 2.280' - Ptas.

Modelo SAMOS P. V. P. 1.668' - Ptas.

Modelo TIROS P. V. P. 2.614' - Ptas.

COMPRESOS EN

MASIGAL Fdez. Ladreda, 12

RUFINER Juan Bravo, 30

CASA SOLERA Corpus, 8

La O. A. S. reanuda los actos de terrorismo en FRANCIA

Colocan una bomba en la vivienda de un general, y roban gran cantidad de armas en un tren militar

▲ Ni Suiza ni Austria permitirán a Soustelle la entrada en dichos países

Viena, 19.—Un portavoz del Ministerio austriaco del Interior ha anunciado hoy que no se permitirá entrar en Austria a Jacques Soustelle.
Soustelle fue detenido en Milán el pasado viernes y se cree que será deportado de Italia hoy. Al parecer, se suponía que deseaba ir a Austria.

«Todos los funcionarios fronterizos han recibido órdenes de no permitir la entrada de Jacques Soustelle en caso de que trate de hacerlo», ha declarado el portavoz del ministerio del Interior, añadiendo que bajo ninguna circunstancia Austria concedería asilo político al dirigente de la O. A. S.

TAMPOCO SUIZA
Berná, 19.—En fuentes allegadas al Gobierno se dice que no se permite

ra la estancia en Suiza del político francés Jacques Soustelle.—Efe.

LLEVADO A LA FRONTERA
Roma, 19.—Jacques Soustelle, dirigente anti-gaullista francés, que fue detenido el pasado viernes por la Policía de Milán, ha sido hoy escoltado hasta la frontera que ha elegido, según informa una fuente del ministerio italiano del Interior.
El informante no reveló la frontera por la que salió Soustelle de Italia.

pero, según se había declarado con anterioridad Soustelle había expresado su intención de marchar a Austria. Efe.

VUELVEN LOS ACTOS DE TERRORISMO
París, 19.—Ha estallado una bomba de plástico en la puerta del apartamento, en París, de un general del Ejército francés, a las 14,30, de ayer (hora española).
La bomba había sido puesta con la evidente intención de atacar contra el hogar del general Henri Mesner. La carga estalló promoviendo un gran ruido y destruyendo parcialmente la escalera privada del edificio.
Esta ha sido la primera explosión desde hace dos meses que se ha registrado en la capital francesa.

La Organización del Ejército Secreto, agrupación política y de acción de la extrema derecha, había cesado en sus actos de violencia en cuanto a explosiones se refiere desde que terminó la cuestión argelina para Francia.
La Policía ha abierto una profunda investigación en torno a este atentado.

ROBO DE ARMAS
León (Francia), 19.—Varios individuos que, según se cree, pertenecen a la Organización Armada Secreta, han robado «una gran cantidad» de armas de un tren de mercancías parado en un andén militar de esta ciudad.
Los policías encargados de la investigación del robo se han negado a facilitar detalles del mismo. Se dice que el armamento procedía de Argel y estaba destinado a un campamento militar próximo a esta ciudad.
El pasado jueves por la noche se produjo otro robo de armas de un cuartel de la Policía situado al este de París y, según se dijo, los autores pertenecen también a la O. A. S.

LOS MADRILEÑOS SON MUY AFICIONADOS A HORTALIZAS Y PLANTAS SILVESTRES

ANTENA DE MADRID

Los huevos y el pollo, por sus precios populares, ocupan el primer puesto de las despensas caseras

Madrid.—(Servicio de Argos, especial para nuestro diario. Prohibida la reproducción.)
Este año se han retrasado las frutas y hortalizas, pero, aunque tarde, han llegado a Madrid más sazonados estos productos, más hechos y más jugosos. Los calores imponen las ensaladas y las frutas secas en la dieta madrileña y de todo hay actualmente en abundancia en los mercados. Y los melones y sandías, como de costumbre, desbordan las plazas de abastos y las tiendas, para tomar posiciones en los puestos callejeros.
Por cierto que no hay melones más sabrosos que los de las tierras de Madrid, especialmente los famosos de Villacanejos. En producción de melones, Madrid le sigue a Valencia, y en consumo aventaja a todas las provincias españolas. Aquí tienen una gran aceptación todos los productos de huerta aunque no sea precisamente la de Madrid una población vegetariana.
Según un curioso reportaje que trazaba a grandes rasgos el mapa vegetario de esta provincia, los mejores berros son los de Leganés; las mejores cosechas de lechugas las de Mostoles, que envía hasta veinticinco camiones diarios de ellas a la capital; los rábanos de más calidad son los de Me-

zorada del Campo; los puerros se prodigan también en el citado Leganés; los tomates más apreciados vienen de las riberas del Alberche, y las escarolas de Villa del Prado.
Los vecinos de la capital son muy aficionados a buscar berros en los regatos de las afueras, y acederas, cardillos, collejas y espárragos trigueros en la Casa de Campo. Estas plantas las comen en ensalada, y los espárragos, generalmente, en tortilla. Los espárragos trigueros dicen que se criaban entre los encinares y madroñales que fueron talados por los romanos para cultivar trigo, pero el arado no profundizó tanto como para desarraigar del todo aquellos frondosos montes, y el espárrago ha sobrevivido a los siglos, cada vez más pequeño, y cada primavera brota entre los trigales y encinares.

Los huevos y el pollo han pasado a formar parte preponderante de la alimentación madrileña. La primicia no es de ahora, sino que arranca de hace años, aunque fue la espectacular baja de la primavera pasada la que determinó el absoluto dominio de los huevos en las despensas de la villa. Una vez acostumbrada la gente a lo bueno, le es difícil renunciar a ello.
El consumo de huevos sigue alcanzando un alto nivel, aunque hayan subido los precios, como era de esperar, aunque todavía a los de veintiséis a treinta y dos pesetas la docena que actualmente rigen, y los pollos y gallinas a los de 48 y 50 pesetas el kilo en limpio. Los hacen mucho más accesibles a las amas de casa que el pescado y la carne, que están a 50 pesetas el bonyo y a 130 la ternera.

Estalla un petardo en la carretera de San Sebastián a HERNANI

San Sebastián, 19.—En la noche pasada estalló un petardo en una huerta situada en la cuesta de Aldapeta, en la carretera de San Sebastián a Hernani, entre los caseríos de Arquiza y Borda.
Los daños materiales se redujeron a la rotura de algunos cristales de una villa particular y de un noviciado de monjas, en las proximidades del solitario lugar. Se realizan activas gestiones en averiguación de quiénes puedan ser los autores del hecho.

Faldas negras a la entrada de la catedral de Nueva Orleans para las turistas que lleven pantalones

Nueva Orleans, 19.—El párroco de la catedral de San Luis, reverendo P. George Julian OMI, ha encargado 30 faldas negras para que las usen las mujeres que pretenden entrar en el templo ataviadas con pantalones largos o cortos.
Está prohibida la entrada en la Catedral a las mujeres que lleven ese atuendo; pero ahora las que llegan así, casi todas «turistas», podrán entrar si se ponen la falda.

50.000 LIBRAS ESTERLINAS (CASI 8.500.000 PESETAS) AL PRIMER HOMBRE QUE GIRE EN ORBITA DE LA LUNA Y REGRESE A LA TIERRA

La oferta ha sido renovada por "The People"

Londres, 19.—El regreso triunfal a Moscú de los dos cosmonautas soviéticos, ha sido el motivo de que el periódico "The People" ("El pueblo"), que se publica los domingos, renueve su oferta de cincuenta mil libras-esterlinas para el primer hombre que gire en órbita alrededor de la Luna y regrese a la Tierra.
El periódico anuncia hoy en su primera página que la oferta, formulada hace cinco años, sigue aún en vigor.
Añade el periódico que estaría dispuesto a pagar la suma en rublos, si el primer hombre fuese ruso.
Sin embargo, el periódico añade que en las condiciones del "Concurso" se incluye el hecho de que antes del vuelo debe notificarse al periódico con una semana de anticipación y que el vuelo debe realizarse antes de 1967. Por último, el hombre que logre alcanzar la Luna debería dar la información sobre su hazaña "exclusivamente" a través de "The People".

Un autobús con soldados rusos, apedreado por unos 1.000 berlineses occidentales

Una explosión ha destruido parte de las instalaciones del ferrocarril elevado, controlado por los comunistas

Estas manifestaciones se produjeron en protesta por la muerte de un joven cuando trataba de huir a Occidente

Berlín, 19.—Unos mil berlineses occidentales han lanzado hoy piedras, por segundo día consecutivo, contra un autobús del Ejército soviético que transportaba soldados que iban a relevar a los centinelas del monumento a los Caídos rusos que se alza en el sector oeste de Berlín, según informa la policía occidental.

El rey Balduino ha visitado la Academia General del Aire

Santiago de la Ribera (Murcia), 19.—En la tarde de ayer llegó a la Academia General del Aire el Rey Balduino de Bélgica. Viajaba en su avión particular. Fue recibido por el coronel de la base, señor Bengoechea Menchaca, y otros jefes de la Academia.
El rey Balduino, que venía de riguroso incógnito, marchó segundamente al casino militar Ruiz de Alda, donde almorzó en compañía de su séquito y jefes de la base. Por la tarde dio un paseo aéreo con el coronel Bengoechea por el Mar Menor y Cartagena, y por la noche, a las diez, cenó también en el casino, en una de las pérgolas privadas, retirándose luego a descansar en el pabellón de jefes de la Academia.—Cifra.

Los manifestantes esperaron el paso del vehículo a unos 300 metros del puesto fronterizo de Charlie, situado en Friedrichstrasse.
Al llegar el autobús, los berlineses comenzaron a lanzar contra él piedras y botellas vacías.—Efe.

VOLADURA EN EL TREN AEREO

Berlín, 19.—Una explosión ha destruido parte de las instalaciones de paso de un tren elevado, controlado por los comunistas, en el sector norteamericano de Berlín occidental, según informa un representante de la Policía.
El representante añadió que tres jóvenes berlineses occidentales han sido detenidos por considerárseles relacionados con la explosión. El tren ha tenido que ser retirado de la circulación.
El incidente ha ocurrido en la estación de Sonnonallee.
El elevado, que atraviesa Berlín oeste y que está bajo control de los comunistas, ha sido objeto de numerosas manifestaciones.
(Continúa en la página 4)

AZUCAR cubana para ESPAÑA

Ceuta, 19.—Con un importante cargamento de azúcar llegó, procedente de La Habana, el buque-escuela de la Marina mercante española «Pedro Alvarado», perteneciente a la Empresa Nacional Elcano. En este buque realizan sus prácticas los futuros marinos de la Marina mercante española.

«Miss AUSTRALIA» gana el título de «Miss Belleza Internacional»

Long Beach (California), 19.—Tania Verstak, "Miss Australia", de 21 años de edad, ha ganado el concurso internacional de belleza de Long Beach.
Tania nació en China, de padres rusos. Reside actualmente en Sidney, donde cursa estudios universitarios.
Sucede a Stanny Ban Baer, de Holanda, en el título de "Miss Belleza Internacional".
En segundo lugar se ha clasificado "Miss Argentina", Maria Victoria Bueno, seguida de "Miss Panamá", Ana Cecilia Mauri; "Miss Holanda", Rina Podders, y "Miss Estados Unidos", Carolyn Joyner.
Tania Verstak ha sido elegida entre cincuenta y dos bellezas.

Se teme que pase del centenar las víctimas de una inundación en Florencia (Colombia)

Unas mil personas han quedado sin hogar

Bogotá, 19.—Se cree que de cincuenta a ochenta habitantes de la ciudad montañosa de Florencia han resultado ahogados la pasada noche a causa de una inesperada inundación que les sorprendió en la cama. Unas mil personas han quedado sin hogar, médicos, enfermeras y medicamentos se envían a esta ciudad, situada al pie de los Andes, en una zona donde los campesinos tratan de crear tierras de cultivo, en plena jungla.
La inundación, debida al desbordamiento del río Hacha, cogió por sorpresa durmiendo a muchos habitantes de Florencia, que tiene una población de 90.000 almas.
Se cree que hay muchos heridos. El ministro de Sanidad proyecta evacuar toda la ciudad para prevenir posibles epidemias.
El presidente de Colombia, Guillermo León Valencia, ha convocado a su Gobierno para celebrar un Consejo urgente con el fin de tomar las medidas encaminadas a paliar el desastre.
Informes procedentes de Florencia indican que el Ejército y la Policía colaboran con los elementos civiles para recuperar los cadáveres de las personas ahogadas y restaurar el orden en la ciudad.

«COCODRILOS HUMANOS» han matado a veinte personas en Lagos

Lagos, 19.—El «Daily Express», de Lagos, dice hoy que unas veinte personas han sido muertas por «cocodrilos humanos».
Informa el periódico que la Policía ha detenido a cinco individuos, en una localidad del norte del país, a quienes se acusa de asesinato en masa.
La Policía dice que las víctimas cruzaban un río, en un vehículo, cuando fueron muertas por individuos que nadaban en el río, vestidos con pieles de cocodrilo.
Las detenciones fueron practicadas después de recibirse noticias en el sentido de que unas 30 personas han desaparecido misteriosamente a lo largo de las orillas del río, desde comienzos de mayo.

SE HAN RECUPERADO LOS RESTOS DE 57 PERSONAS
Bogotá, 19.—Los grupos de búsqueda y salvamento temen que el número de muertos como consecuencia de las inundaciones registradas en la localidad montañosa de Florencia, rebase los cien.
Según informaciones recibidas desde la ciudad, situada en los Andes, las inundaciones son las peores que se han registrado en la historia del país.
Los restos de 57 personas han sido recuperados ya, pero se teme que muchas de las víctimas hayan sido arrastradas por el agua.
Florencia tiene una población de 90.000 habitantes.
Médicos y enfermeras se han trasladado a la región y se procede al envío de alimentos, ropas y medicinas.
Testigos oculares han declarado que muchos de los habitantes se hallaban durmiendo cuando se produjo el desastre. Las campanas de las iglesias sonaron durante la noche, para avisar a la población que el río Hacha se desbordaba. La advertencia, informan las autoridades, sólo sirvió, sin embargo, para aumentar la confusión. Fueron muchas las personas que abandonaron sus casas para trasladarse a la calle y correr.
Un corresponsal del periódico «El

Espectador», dice: «Florencia vivió anoche las más terribles horas de su existencia desde que fue fundada hace cincuenta años. Los gritos de las víctimas se mezclaban con el ruido provocado por las aguas». Es el peor desastre ocurrido desde 1956, al desbordarse el río Combeima.

UNA LOCALIDAD CALIFORNIANA CUBIERTA POR EL AGUA

Midland (California), 19.—Como consecuencia de fuertes tormentas que se han desencadenado contra esta región, muchas casas han sufrido daños y Midland, pequeña localidad minera, en el desierto, ha quedado aislada del resto del país.
«Afortunadamente no ha habido que lamentar víctimas, Midland se halla cubierta de agua.
Las comunicaciones telefónicas y telegráficas han quedado interrumpidas y en la localidad, donde habitan 600 personas, no hay electricidad en las casas.

EJECUTADO en la cámara de gas por asesinar a un niño de dos años en EE. UU.

Salem (Oregón), 20.—Learoy Mc Gabhuy, de 44 años de edad, ha sido ejecutado hoy en la cámara de gas de la prisión del Estado de Oregón, tras haber sido declarado culpable del asesinato de un niño de 27 meses de edad.
Mc Gabhuy fue declarado culpable a las 9,23, hora española de esta mañana, ocho minutos después de que las pastillas de cianuro cayeran en el recipiente, con ácido colocado bajo la silla.
Se trata de la primera ejecución llevada a cabo en este Estado desde hace casi diez años.—Efe.